

## INFORME DE LOS REPRESENTANTES DE LOS TRABAJADORES ANTE EL CONSEJO SUPERIOR DE CARRERA ADMINISTRATIVA

Respetados Compañeros de la Contraloría General de la República:

Para el día de hoy 23 de enero de 2024, estaba convocada la primera sesión del año del Consejo Superior de Carrera Administrativa, para llevar a cabo discusión, entre otros temas, de las actividades relacionadas con la convocatoria del concurso público de méritos para la provisión de los cargos de carrera administrativa vacantes al interior de la entidad.

Por comunicación de la Secretaría Técnica del Consejo Superior de Carrera se informó que la sesión fue reprogramada para el próximo catorce (14) de febrero del año en curso.

Como Representantes de los Trabajadores, solicitamos a la Administración de la entidad procurar cumplir con la fecha prevista, a fin de reorganizar y reorientar todas las actividades atinentes al necesario, inaplazable y urgente concurso público; entre ellas, las obligatorias modificaciones presupuestales que permitan firmar el contrato con la universidad seleccionada para hacer realidad la convocatoria de méritos y respetar el Acuerdo Laboral en cuanto al fortalecimiento de la carrera administrativa, la estabilidad de los puestos de trabajo y la permanencia de la Contraloría General de la República como órgano de control independiente y autónomo.

En consecuencia, quedamos a la espera de la sesión agendada para poder avanzar con los temas que son de suma importancia para todos los trabajadores y la entidad.

Una vez se concluyan los diálogos, se informará a todos los funcionarios los resultados obtenidos.



**CARLOS SAAVEDRA ZAFRA**

**CLAUDIA SUAREZ CASTRO**

**REPRESENTANTES DE LOS TRABAJADORES CONSEJO  
SUPERIOR DE CARRERA ADMINISTRATIVA**